



Hija de Rosario Robles declinó en sus aspiraciones por la CDMX y mandó mensaje al Frente Amplio por México

La expresidenta del PRI en la Ciudad de México pidió siempre unidad y equidad en la contienda por la candidatura a la capital

Por Ximena Ochoa



La expresidenta del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Mariana Moguel Robles**, anunció que no se registrará en el proceso interno del Frente Amplio por México por la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Aunque lleva años alejada del PRI, lo cierto es que, hasta el momento, el tricolor sólo lleva un registro y es el del alcalde con licencia de Cuajimalpa, **Adrián Rubalcava** Suárez, debido a que la diputada local Cynthia López desistió de sus intenciones.